

Bonjour,

Je désire par la présente présenter ma candidature sur le comité journal de l'ASSÉ.

Depuis le début de la grève qui nous occupe présentement, j'ai été amené à participer fréquemment, dans la SOGÉÉCOM, à la composition de textes pour du matériel d'information local. Avant la grève, j'ai aussi participé à l'écriture de trois articles pour l'Ultimatum – un article sur le Rassemblement National Étudiant, ainsi que deux sur la manifestation nationale du 10 novembre.

Ayant aimé ces expériences, je vous fais maintenant part de mon envie d'aller plus avant dans mon implication au sein de l'ASSÉ, et de mettre, lorsque cette grève sera derrière nous, toutes mes énergies militantes à entretenir la culture de syndicalisme de combat qui nous a mené-e-s où nous sommes aujourd'hui – plus loin que là même où nous pensions aller. Je crois que le comité journal est l'endroit le plus pertinent pour me permettre de m'y appliquer.

Solidairement,

*Herman Goulet-Ouellet, militant de la Glorieuse SOGÉÉCOM*